

FERNANDEZ DE LA MORA, MINISTRO PLENIPOTENCIARIO DE PRIMERA

El "Boletín Oficial del Estado" publicó ayer, 11 de abril, un decreto del Ministerio de Asuntos Exteriores por el que se asciende a ministro plenipotenciario de primera clase al ministro plenipotenciario de tercera clase, en comisión, don Gonzalo Fernández de la Mora y Mon.

Don Gonzalo Fernández de la Mora nació en Barcelona, el 30 de abril de 1924. Licenciado en Derecho por la Universidad de Madrid, es diplomático de profesión. Entre otros car-



gos, ha desempeñado los de director de la Editorial Prensa Española, vicesecretario general del Centro Europeo de Documentación y diversos puestos en el Ministerio de Asuntos Exteriores. En noviembre de 1969 fue nombrado subsecretario de Asuntos Exteriores, cargo que desempeña en la actualidad.—*Europa Press.*